NOUVEAU PLU, LA MUNICIPALITÉ À VOTRE ÉCOUTE

La démarche de révision du PLU est aujourd'hui entamée et la première réunion publique d'échange, ainsi que les premiers ateliers de concertation, ont permis de prendre en compte les attentes des Bezonnais·es. Nous avions voté contre la dernière révision du PLU imposée par Dominique LESPARRE et Arnaud GIBERT sous le mandat précédent, qui a eu comme conséquence désastreuse de densifier Bezons sans contreparties environnementales ou/et de services publics. Nous en payons encore le prix et le nouveau PLU devra intégrer une dimension écologique responsable dans tous les projets, notamment en ce qui concerne les circulations douces, la qualité énergétique et les espaces de respiration dans les zones de chaleurs cartographiées.